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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 037- EXTRAORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA  

 

LUNES 01 DE MARZO DE 2021 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h10 del día 01 de marzo de 2021, 

conforme la convocatoria realizada, se lleva a cabo, de manera virtual, por medio de la 

plataforma “Microsoft Teams”, la sesión No. 037 - extraordinaria de la Comisión de 

Educación y Cultura. 

 

Por disposición del presidente de la comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario para la presente sesión, mismo que se encuentra conformado por los 

siguientes concejales presentes: Orlando Núñez; y, Brith Vaca, conforme el siguiente detalle: 

 

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Orlando Núñez Acurio 1  

Brith Vaca Chicaiza 1  

Juan Manuel Carrión  1 

TOTAL 2 1 

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Juan Carlos Boada Secretario 

de Educación, Recreación y Deporte; Carlos Salazar Andrade, Gerente General Empresa 

Pública Metropolitana de Hábitat y Vivienda; Eduardo Flor y Janeth Lascano, funcionarios 

del despacho del concejal Orlando Núñez; Eugenio Campoverde , funcionario del despacho 

del concejal Juan Manuel Carrión; David Castellanos, delegado de la Procuraduría; y, 

Samuel Byun y Said Flores Salazar, funcionarios de la Secretaría General del Concejo. 

 

La doctora Glenda Allán, delegada de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de 

Quito ante la Comisión de Educación y Cultura, constata que existe el quórum legal y 

reglamentario y procede a dar lectura del orden del día:  

 

1.- Recibir en comisión para la presentación de propuestas sobre servidores virtuales de 

almacenamiento de información para servicios educativos.  
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2.- Informe por parte de la Empresa Pública Metropolitana de Hábitat y Vivienda; y, de la 

Secretaría de Educación sobre el proceso de construcción de la Unidad Educativa Municipal 

“Julio Moreno Peñaherrera”. 

 

3.- Informe por parte de la Unidad de ABC, sobre el proyecto de Becas del año 2020. 

 

Siendo las 14h21 ingresa a la sala de sesiones virtuales el concejal Juan Manuel Carrión 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Primer Punto.- Recibir en comisión para la presentación de propuestas sobre servidores 

virtuales de almacenamiento de información para servicios educativos. 

 

Interviene Sonia Murillo Peñafiel, quien realiza una presentación de propuestas sobre 

servidores virtuales de almacenamiento de información para servicios educativos tomando 

en cuenta los avances de la tecnología y la situación de la emergencia sanitaria. La propuesta 

se basa en un modelo pedagógico basado en tecnología como apoyo en la gestión escolar. 

 

Segundo Punto.- Informe por parte de la Empresa Pública Metropolitana de Hábitat y 

Vivienda; y, de la Secretaría de Educación. 

Interviene el licenciado Juan Carlos Boada, Secretario de Educación, Recreación y Deporte 

(E), quien manifiesta que para el año 202, se contempla en el POA un presupuesto de $ 

149.860,00 incluido iva, para la “Elaboración de estudios técnicos para la construcción de 

infraestructura educativa nueva unidad educativa Julio Moreno Peñaherrera”. También 

señala que se han realizado reuniones de trabajo con representantes de la Empresa Pública 

Metropolitana de Hábitat y Vivienda con el fin de definir una hoja de ruta. Por otro lado, se 

ha definido el proceso contractual en base a la norma vigente. Finalmente señala que se 

espera para el mes de octubre iniciar la construcción de la obra 

Por su parte Carlos Salazar Andrade, Gerente General Empresa Pública Metropolitana de 

Hábitat y Vivienda, señala que se avanzando con el levantamiento topográfico del terreno 

donde se ubicará la nueva unidad educativa Julio Moreno Peñaherrera” y que se busca que 

la unidad sea un ejemplo de sostenibilidad y sustentabilidad respecto a su modelo 

construcción relacionado principalmente con el espacio de terreno que se va a utilizar, el 

impacto ambiental debido a la quebrada. 
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Tercer Punto.- Informe por parte de la Unidad de ABC, sobre el proyecto de Becas del año 

2020. 

 

Se deja constancia la inasistencia a la sesión por parte de la señora Grace Yolanda Quelal 

Mera, Directora Ejecutiva de ABC. 

 

El presidente de la comisión, concejala Orlando Núñez Acurio, sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 15h18.  

 

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Orlando Núñez Acurio 1  

Brith Vaca Chicaiza 1  

Juan Manuel Carrión 1  

TOTAL 3 0 

 

Para constancia de lo actuado firma el concejal Orlando Núñez Acurio, Presidente de la 

Comisión de Educación y Cultura; y, la Abg. Damaris Ortíz Pasuy, Secretaria General del 

Concejo Metropolitano de Quito (E). 

 

 

 

Sr. Orlando Núñez Acurio     Abg. Damaris Ortíz Pasuy 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN   SECRETARIA GENERAL DEL 

DE EDUCACIÓN Y CULTURA   CONCEJO METROPOLITANO (E) 

 

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Orlando Núñez Acurio 1  

Brith Vaca Chicaiza 1  

Juan Manuel Carrión 1  

TOTAL 3 0 

 

Acción Responsable  Unidad Fecha:  Sumilla  

Elaborado por:    Glenda Allán  SCEC 2021-03-10  

Revisado por:                   Samuel Byun PSGC  (S) 2021-03-10                              
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